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わが国のアスベスト問題をあぶりだそうと試みた連続シンポジウム「これから

が本番　アスベスト対策」は第４回を数えました。公共施設にいまだにある吹

付けアスベスト、対策の遅れたアスベスト含有建材問題、阪神淡路大震災の貴

重な教訓と、アスベスト問題は被災者の増加とともにこれからの問題であるこ

とがひしひしと伝わってきます。アスベスト建材はさらに廃棄物となって粉じ

んをばら撒いている現実があります。第４回目のシンポジウムは、この問題に

焦点を当て、廃棄物となったアスベストの現状を報告してもらうシンポジウム

です。問題の所在、有効な対策等について皆さんと考えていきたいと思います。
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